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副幹事報告
①赤平・留萌RCより今年度の活動計画書

が届いております。

②2020-2021年度の青少年交換派遣留学生

募集要項が届いております。ロータリー

の親善大使としてふさわしい学生をご推

薦いただける方がいらっしゃいましたら

お声がけください。

委員会報告
【池田親睦活動委員長】

7月18日今年度最初の木曜フォーラムを開

催いたします。18時より「ぴあす」にて

行います。多くの皆様のご出席をお願い

いたします。

宇戸第2Gガバナー補佐ご訪問
宇戸ガバナー補佐より鈴木年度への期待

の言葉を頂戴いたしました。また滝川RC

の他のクラブにはない特長として「木曜

フォーラム」の開催、奉仕活動として

「そらぷちキッズキャンプへの支援事

業」を行っている事、「FMラジオを使っ

た広報活動」等を挙げられ、また地区に

関連してこれまでロータリーでは「ポリオ撲滅」という表現を使

っていましたが、WHOの表記に近い「ポリオ根絶」という表現を

使って今後活動することなどをお話しいただきました。

前回のプログラム [ 役員・理事・委員長就任挨拶 ]

－ 役員・理事・委員長就任挨拶 －
【理事会担当例会】

先週に引き続き役員・理

事・委員長及び地区委員の

皆様より就任の挨拶を頂き

ました。ベテランの方々か

らのご挨拶が続く和やかな

雰囲気の中、特に新任の委

員長は今回が初挑戦という

ことで若干緊張の面持ちで

新年度への抱負を思い思い

に述べた後、会場からは期

待の気持ちを込めた暖かい

拍手が贈られました。新役

員、理事、委員長の皆さん

一年間どうぞよろしくお願

いいたします！！

伝達式
渡邉恭久会員が8回目のMPHFとなり表彰が

行われました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

宇戸第2Gガバナー補佐・渡邉恭久・米倉慎一・畠山かおる・

上田秀司・川戸三千之・奥山かおる・入井浩樹・篠島由一・星

野秀人・工藤信和・住吉直樹・宇山昌宏・石黒安雅・高山訓

正・髙橋賢司・木村聡(順不同)　　

合計38,000円　累計135,000円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年07月14日

出席報告　　　7月11日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

95名 0名 10名 58名 31名 65%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 7/5鈴木会長・西田幹事7/7入井会員7/11交

通立哨参加者

■ゲスト ： ビジター：宇戸第2Gガバナー補佐(赤平RC)

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 石黒安雅・前野史賀・川西康弘

◆財団： 石黒安雅・山口清悦・松橋和博・安達晃幸・山根

幹生・川西康弘

第3143回　例会報告　令和元年7月11日（木）

会長挨拶
７月１１日今日は「世界人口デー」であります。世界の人口は増加しておりますが、日本の人口は減少傾向にあ

りまして昨年一年で４３万人減少しており、約１億２５００万人ということでした。北海道の人口も同様で現在

５７２万人と減少しております。滝川におきましては１０年前の平成２１年の３月では４万４千人でしたが今年

の３月末時点で４万１００人とのことであります。かなり人口が減っておりまして、様々な業界で商業活動に支

障をきたす状況にあると感じております。総人口に対する現役世代(１８歳から６０歳)の人口の割合が6割程度

に落ち込んでおり、その反面外国の方の人口が増えているということで近い将来は外国人の労働力に頼らざるを

得ない社会になると考えております。


